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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Wahrscheinlicher Wegfall der Pathologie beim EvKB Bielefeld  
(Anfrage der SPD-Fraktion vom 26.04.2011) 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Zur o.g. Sitzung stellen wir folgende Anfrage: 
 
Welche Auswirkung hat der wahrscheinliche Wegfall der Pathologie beim EvKB Bielefeld auf die 
Gesundheitsversorgung der Bürgerinnen und Bürger der Stadt Bielefeld? 
 
Zusatzfrage: Hat die Stadt Bielefeld eine Möglichkeit des Eingriffs oder der Regulierung? 
 
 
 
Begründung: 
Der örtlichen Presse (Westfalenblatt von 13.04.2011) war zu entnehmen, dass die Pathologen des 
EvKB Bielefeld zum 30.06.2011 gekündigt haben und eine Vergabe von Pathologie-Aufträgen an 
eine auswärtige Firma scheiterte. Da es sich beim EvKB Bielefeld um eine große Klinik handelt, ist 
es schwer vorstellbar, dass der Verzicht auf eine Pathologie ohne Qualitätsverlust für 
Behandlungen und Behandlungsabläufe möglich ist.  
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